

【教育ゼミの活動が小佐野公民館だよりに紹介されました！】

「教育ゼミ」で活動する本校1年生のチームを中心にボランティアの生徒が集まり、小佐野公民館様と実施したクリスマス会の取り組みが、小佐野公民館だよりに掲載されました。

1年生ということで、この経験が今後のプロジェクトのヒントになるはず・・・

貴重な機会をいただいた小佐野公民館のみなさま、参加いただいたみなさま、ありがとうございました！

小佐野放課後ひろば&釜石高校 Merry Christmas クリスマス会

小佐野放課後ひろばと釜石高校の生徒さん企画による、クリスマス会が昨年12月15日に開催されました。一昨年から始めましたが、多くの申し込みがある人気の事業です。

今回は勉強支援、石鹸づくり教室、ニュースポーツ体験など様々なコーナーがあり、小学生は真剣な顔と楽しい顔を見せていました。

普段は、すれ違うだけの小学生と高校生がいろいろなことを感じた2時間半でした。

また、釜石市と「包括連携協定」を締結している明治安田生命の皆様もボランティアに来ていただきました。



1月14日(土)まで点灯しています。



釜石高校1年生の皆さんです！

